



★お店は、一言でいって「狭い」です。しかし、一人で行つても



マスマスクぐるめ

ゆつくりできます。準備して



なんがいい準備して

が丸見えます。お部屋全体に置いてあるので、数えてみるのも良いかも。描かれているイラストも楽しめます。おすすめはマカロンです。中のクリー

ムがこつたりした甘さですが、疲れたときに良いと思います。いろな味のマカロンが楽しめます。カフェです!!という主張ではないため探しにくいかも

されないです。もし、良かつたからです。ただしあと羊の置いね。

辻野かおり

▼キャンプセミナーは本当に充実した内容でした。PA、カヌーといった普段なかなか出来ない体験や仕事にも応用できそうな工夫や、発想の転換、一步踏み出す勇気、仲間とのつながりなど多くの学びがありました。また、アウトドア料理や飲みニケーションも良い思い出となり、ありがとうございました。(洋一)

▼今回のキャンプセミナーでは、たくさんの方々の初体験ができてとても楽しかったです。自

夏季キャンプセミナー

東村つつじエコパーク



マスマスク新報

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
Tel.937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM

島マス記念塾

▼気になる天気の中、分だけではやり遂げたっぷり遊んだ後に、野外でのロッククライミング等、高充実した内容でした。参加者との信頼関係も深まり、人と人が支え合う良さを実感!! 楽しかった!! (あすか)

▼普段できないよう普段できないよう普段できないよ

した二日間だった。室内のPAでは童心にかえり講師の問い合わせに答え、普段使わないので、貴重な体験をたくさんできました。講義のときに

は分からぬ、みんなが出来た。PAでは、自分自身と戦うことで自己を高められた。自分がチャレンジするときよりも人がチャレンジしているときに命綱をもつときがとても怖ろしく動搖している自分があつたことも発見だった。まだまだ、自分一人を支えるのでやつとだ



不安でした。でも、上に到着すると景色がキレイで清々しい



▼キャンプセミナーでは、たくさんの初体験ができたです。初めてのダッヂボール、ブン料理を満喫させていただいた。

夜の懇親会では初めてのダッヂボール、ブン料理を満喫させていただいた。

ングをし、我々塾生が飲んでいる間もせつせと準備や片付けをしてくださいました。翌日の力

ヌーでは二日酔い気味であつたが、通常の植物の3~5倍の酸素を出すヒルギから元気をもらいました。みんなの応援のおかげでやり遂げることが出来ました。みんなに感謝です。みんなで作ったごはんも美味しかつたです。

